

hellgerötet sind von dem Widerschein der Flamme, die an diesem traurigen Abende an zwei Ecken unglückliche Dörfer in Schutthaufen verwandelte. So ist es jetzt seit drei oder vier Abenden täglich gewesen, und man kann nicht ohne das tiefste Mitleiden an die armen Menschen denken, die in dieser Nacht Hab und Gut verlieren und ohne Odbach dem schrecklichen Wetter preisgegeben sind. Wo man hinklickt, malt sich das



MONUMENT
Welches dem General Moreau bei dem Dorf Pocknitz
ohnweit Dresden den 4.^o Nov. 1814. errichtet ward.